

BAB VI

PENUTUP

6.1. Kesimpulan

Efektivitas merupakan suatu kegiatan atau tugas pokok yang dilaksanakan untuk mencapai tujuan organisasi dengan cara memaksimalkan tujuan agar sasaran yang dicapai dapat dinilai tepat dan positif, suatu pekerjaan dikatakan efektif jika suatu pekerjaan itu dapat diselesaikan tepat pada waktunya sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan.

Dalam rangka penanganan dampak Pandemi Covid-19 khususnya dalam masalah perekonomian, Pemerintah Pusat memberikan Bantuan Langsung Tunai yang diambil dari dana desa yang kemudian disalurkan kepada masyarakat melalui mekanisme dan ketentuan yang ditetapkan.

Berdasarkan hasil pembahasan diatas wabah covid-19 sangat mempengaruhi banyak sektor. Termasuk sektor perekonomian hal ini membuat pemerintah khawatir masyarakat tidak bisa memenuhi kebutuhan hidupnya dengan layak. oleh karena itu pemerintah melakukan berbagai upaya untuk memperbaiki keadaan ekonomi serta mengurangi beban masyarakat. Salah satunya dengan memberikan bantuan sosial tunai (BLT-Dana Desa). Desa Golo Lobos menjadi salah satu Desa di Kecamatan Lambaleda Selatan Kabupaten Manggarai Timur yang mendapat bantuan sosial selama pandemi Covid-19. Bantuan tersebut berupa

uang tunai yang disebut dengan BLT-Dana Desa. Dari banyak jumlah penduduk desa Golo Lobos, namun ada 197 KK yang melalui hasil pendataan dan verifikasi, berhak mendapatkan Bantuan Langsung Tunai (BLT-Dana Desa). Dalam penelitian ini dan berdasarkan hasil yang ingin dicapai oleh, ada 4 indikator yang digunakan oleh peneliti untuk mengukur tingkat keefektifan dalam proses Penyaluran Bantuan Langsung Tunai di Desa Golo Lobos, yaitu :

- Ketepatan sasaran
- Dalam kurun waktu yang ditentukan
- Dengan jumlah biaya yang disepakati
- Dengan jumlah penerima bantuan langsung tunai yang ditetapkan.

Dari keempat indikator pendukung dapat disimpulkan bahwa semua proses dari pembahasan yang sudah terpapar diatas bahwa dalam proses mencapai tujuan dengan aspek menentukan ketepatan sasaran sudah sangat tepat dan efektif karena sudah melalui beberapa tahapan dan proses sehingga dapat menemukan sasaran yang tepat sesuai dengan kriteria dan ketentuan yang sudah ditetapkan. Sedangkan dari aspek Dalam kurun waktu yang ditentukan telah efektif dilaksanakan namun belum maksimal, tetapi pemerintah desa sebelumnya sudah menyosialisasikan juga kepada masyarakat untuk waktu dalam penyaluran dana bantuan langsung tunai sehingga tidak ada pemikiran negatif dan terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan. Dengan jumlah biaya yang disepakati, dan Dengan jumlah personil yang ditetapkan sudah sangat efektif dan sudah bekerja secara optimal dan berjalan sesuai dengan proses dan ketentuan yang sudah di tentukan tidak adanya halangan dalam proses pencapaian tujuan hingga pada tahap

penentuan tujuan karena semua dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dan proses-proses yang di tentukan dari pusat sehingga para aparat desa mampu menyelesaikannya sesuai dengan ketentuan sehingga semua berjalan secara efektif dan hal tersebut juga didasari oleh pernyataan dari masyarakat yang merasakan langsung dampak dari adanya program BLT-Dana Desa yang merupakan pelaku langsung di lapangan.

6.2 SARAN

Berkaitan dengan hasil penelitian dan kesimpulan yang sudah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

- **Pemerintah Desa**

Agar selalu mempertahankan segala hal yang sudah menjadi pedoman untuk kesejahteraan desa dan mempunyai tujuan untuk penyaluran bantuan langsung tunai dalam membantu pemerintah pusat menguatkan perekonomian masyarakat yang sedang terdampak Covid-19 untuk tetap mensejahterakan dan selalu kompak untuk mengedepankan tujuan yang akan dilaksanakan untuk menuju kesejahteraan bersama.

- **Masyarakat**

Dengan adanya Bantuan Langsung Tunai yang bertujuan untuk Kesejahteraan hidup dan mengurangi beban masyarakat, Peneliti berharap

agar masyarakat menggunakan Dana Bantuan Langsung Tunai yang sudah diberikan oleh pemerintah dapat digunakan sesuai dengan kebutuhan masyarakat, agar tercapainya kesejahteraan yang sudah menjadi tujuan utama dari pemerintah.

DAFTAR PUSTAKA

A. JURNAL

Karina Eka Putri, 2020. Dampak Penyebaran Covid-19 Terhadap Kehidupan Sosial. Prodi Manajemen. Universitas Nusa Putra Sukabumi.

Ririn Novianti Putri, 2020. Indonesia Dalam Menghadapi Pandemi Covid-19. Universitas Kader Bangsa. Hal. 706

Zuly Daima Ulfa, 2020. Dampak Pandemi Terhadap Perilaku Belajar, Interaksi Sosial dan Kesehatan Bagi Mahasiswa. Vol 5, No. 2. Hal. 126 .

B. INTERNET

[http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/55313/1/NINDYA%20CAHYA%20RO SADI-FDK.pdf](http://repository.uinjkt.ac.id/dspace/bitstream/123456789/55313/1/NINDYA%20CAHYA%20RO%20SADI-FDK.pdf)

<https://smeru.or.id/id/content/ringkasan-eksekutif.dampak.sosial.ekonomi-covid-19-terhadap-rumah-tangga-dan-rekomendasi>.

[https://www.liputan6.com/global/read/4214488/tegaskan covid-19](https://www.liputan6.com/global/read/4214488/tegaskan-covid-19)

health.detik.com. Berbagai cara penyebaran virus corona.

www.padk.kemkes.go.id virus corona

